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Детская  страничка

Пиши-Читай! № 3
В числе десяти юных журналистов  

Челябинской области во Всероссийском 
детском центре «Смена» в Анапе  

побывали верхнеуральские школьницы, юнкоры  
Анастасия Пушкарева  
и Софья Трофимова.

Судьбоносная встреча

шаг в профессию
Поздравляют юнкоры

В специализированной медиа-смене ВДЦ Настя и Соня оказались совсем не случайно, так 
как всерьез думают о журналистской профессии.

Для девушек характерны составляющие эту профессию активная жизненная позиция и 
творчество.

Соня пишет и исполняет под гитару песни, увлекается рукоделием – изготавливает макеты 
зданий, различные фигуры из папье-маше. В кабинете редактора «Красного уральца» есть из-
готовленный Соней макет здания редакции. Настя играет на гитаре, поет, пишет стихи, любит 
выразительно читать стихи и прозу.

Однако для девушек-юнкоров важно улучшать все вокруг: обращать внимание людей на 
проблемы, которые почему-то не хотят замечать или не решают те, кому это положено по долгу 
службы.

Настя фотографирует, обращается в официальные инстанции и к заинтересованной обще-
ственности. Рассказывает обо всем на страницах своего блога и молодежной странице «РЕП-КА». 
Соня руководит культмассовым сектором в школе. Вместе с председателем школьной телестудии 
Дмитрием Юшачковым постоянно участвует в съемке сюжетов к школьным мероприятиям. А 
недавно они приступили к съемке социального ролика, который поможет старшеклассникам в 
поиске себя, в определении своего жизненного пути и будущей профессии.

В Анапу Анастасия и Софья отправились, чтобы стать на шаг ближе к журналистской профессии, 
получить бесценный опыт, обрести новых друзей и незабываемые впечатления.

Побережье Черного моря, встречи с профессионалами в 
сфере журналистики и кумирами – все это казалось заоблачной 
мечтой.

Информационно-медийная смена в Анапе сделала это ре-
альностью.

Три недели нас, участников школьных медиа-центров, 
обучали журналистскому искусству. Каждый отряд создал свое 
информационное агентство и собственное Интернет-СМИ, ко-
торое ежедневно пополнялось видео-новостями и статьями. В 
лагере также проходили занятия по школьной программе. Однако 
основное время все же занимали мастер-классы по журналисти-
ке, а также встречи с известными людьми.

Одной из самых запоминающихся стала встреча с россий-
ским космонавтом, единственным в мире космонавтом во втором 
поколении, Сергеем Александровичем Волковым. Интересно, 
что, являясь сыном космонавта, Сергей решил пойти по стопам 
отца лишь на третьем курсе летного училища. А на подготовку 
к первому полету в космос у него ушло десять лет.

Музыкальными сюрпризами стали для нас выступления 
участницы шоу «Голос» Аурики Мгой и кавер-группы Fire 
Granny. Интересными были и знакомства с молодыми актерами 
театра и кино Ярославом Жалниным и Русланом Ягудиным (на 
фото). Много ценных профессиональных советов мы получили 
от теле- и радиоведущей Маргариты Митрофановой. А извест-
ный участник команды игроков «Что? Где? Когда?» Алексей 
Блинов провел с нами увлекательную интеллектуальную игру.

В ВДЦ мы научились снимать социальные ролики, озвучи-
вать видеофильмы и придумывать необычные идеи для фото. 
Мы все попробовали себя в роли теле- и радиоведущих, изда-

вали печатные и интернет-
СМИ. К концу смены жюри 
определило лучшие ин-
формационные агентства. 
Наш отряд, в котором были 
ребята из Хабаровского 
края, Хакассии и Удмуртии,  
стал вторым, что было от-
личным достижением.

Я очень счастлива, что 
побывала в этом лагере. 
«Смена» дала возможность 
познакомиться с новыми 
людьми, обрести друзей из 
всех уголков страны, встре-
титься с кумирами и полу-
чить невероятный опыт в 
сфере журналистики. 

Анастасия ПУШКАРЕВА

Три недели  
счастья

О каких только профессиях я не мечта-
ла – от юриста до стюардессы! А когда по-
требовалось сделать окончательный выбор 
экзаменов, открыла для себя журналистику. 
На мой взгляд, эта профессия одна из са-
мых интересных. Она объединяет в себе 
социальную деятельность и творчество.

До поездки в Анапу я только теоретиче-
ски представляла журналистику, но за три 
недели участия в медиа-смене прониклась 
и влюбилась в это дело.

Когда в редакции «Красного уральца» 
предложили поездку в «Смену», и родители 
поддержали мое решение, я и представить 
не могла, насколько невероятным окажется 
это путешествие.

Когда мы прилетели во Всероссийский 
Детский Центр «Смена», сразу обратили вни-
мание на масштаб слета. Дети из разных 
уголков страны приехали, чтобы поучаство-
вать в информационно-медийной смене.

На протяжении трех недель не покидало 
чувство восхищения. Для меня, жительницы 
маленького городка, многое было ново. 
Эмоции переполняли на протяжении всей 
смены, каждый день сопровождался новы-
ми знакомствами, интересными мастер-
классами, конференциями.

Вечер был особенно ценен – все самое 
интересное происходило при подведении 
итогов дня. Мы смотрели ролики, которые 
сняли за сутки, ставили сценки и особенно 
сильно ощущали командную атмосферу. К 
нам часто приезжали кавер-группы – инте-
ресные музыкальные коллективы. Запом-
нился каждый прожитый в «Смене» день и 
множество обретенных друзей.

Анапа подарила невероятную встречу, 
которая останется в моей памяти на всю 
жизнь: я познакомилась со своим кумиром!  

из разных отрядов, организаторы. А потом 
подошла Ирина.

Мы гуляли больше часа. Она рассказы-
вала, как искала свой путь и возможность 
реализоваться в творчестве, давала сове-
ты, мы говорили о благотворительности и 
дружбе. Ирина говорила о том, как важно 
не очерстветь в мире, где все черствое, 
сохранить внутри себя «ребёнка» и при-
слушиваться к нему в решении важных 
вопросов.

После встречи с Ириной, я поняла, 
какой она глубокий и интересный человек. 
Теперь мы перезваниваемся и переписы-
ваемся. Благодаря Ирине, я поняла, что 
каждый человек – это целая планета. 
И я хочу познавать эти планеты и рас-
сказывать о них. Эту возможность дает 
профессия журналиста.

Я благодарна областной лиге юных 
журналистов, Российскому движению 
школьников и редакции газеты «Красный 
уралец» за возможность принять уча-
стие во всероссийской информационно-
медийной смене. Я поняла, к чему мне 
нужно стремиться, а опыт, который полу-
чила - бесценен.

Софья ТРОФИМОВА

«Желаю «Красному уральцу» больше преданных читателей, интересных информационных  
поводов и процветания на многие годы».

Софья ТРОФИМОВА

«Огромное спасибо людям, которые 110 лет назад начали распространять важную информа-
цию в «Верхнеуральском листке» и помогли ему перерасти в газету, а также тем, кто в трудные 
кризисные времена сохранил газету в районе».

Денис АРЗАМАСЦЕВ

«Хочу поблагодарить коллектив журналистов за свежие интересные новости».
Максим ПОЧТОВ

«Желаю газете и в условиях развития Интернета сохранить любовь читателей. Потому что 
каждое напечатанное в газете слово - не виртуальное, а живое».

Анастасия ЖЕМЧУГОВА

«Уверена, что газета и впредь будет поднимать самые острые вопросы и помогать людям решать 
проблемы, которые мешают им жить».

Анастасия ПУШКАРЕВА

«Желаю газете не только полезной информации, но и интересных привлекательных фотографий 
и рисунков, которые передают настроение жителей района».

Валерия МОРОЗНИЧЕНКО

 Следующие сутки я не могла думать ни 
о чем другом: извела соседок по комна-
те рассказами об Ирине, показами ее 
видеосюжетов и переполнявшими меня 
эмоциями.

В день ее приезда я проснулась очень 
рано и отправилась к месту встречи, чтобы 
занять хорошее место. Ожидание оказа-
лось невероятно трудным. Сердце словно 
выпрыгивало из груди. Постепенно подхо-
дили ребята, рассаживались по местам.

Вот, наконец, на сцену вышел веду-
щий, потом появилась Она. В зал передали 
микрофон, ей начали задавать вопросы. 
Ирина Горбачева поделилась воспоми-
наниями о своем непростом детстве, о 
любви к делу, которым занимается, о 
своих планах. Я ловила каждое ее слово и 
мысленно готовила вопрос. Меня интере-
совало так много!

Пресс-конференция подходила к концу, 
а я все еще оставалась в ожидании. И вот, 
наконец, Ирина указала на меня. Я так 
растерялась, что все слова вылетели из 
головы. Я взяла микрофон, собралась и 
произнесла: «Добрый день! Я давно вхожу 
в состав вашей целевой аудитории. Мне 
нравится то, чем вы занимаетесь. Я знаю, 
что вы ведете активный образ жизни, 
поэтому приглашаю вас на пробежку». 
Зал замер, а Ирина спокойно сказала: 
«Хорошо, завтра в 10 утра». Я не поверила 
своим ушам!

На следующее утро я пошла на стадион 
на полчаса раньше. К месту нашей про-
бежки подтягивались «зрители» – ребята 

На одном из утренних совещаний нас 
известили о пресс-конференции с актри-
сой театра и кино, известным блогером 
Ириной Горбачевой. У меня аж дыхание 
перехватило! 


